Des logements à énergie positive pour les seniors

Putanges-le-Lac (Putanges-Pont-Écrepin) — La commune voit en 2021 le démarrage de nombreux travaux et vingt-quatre logements, de la résidence HLM chemin des Près, seront démolis.

Des logements pour seniors

Les travaux pour la construction de six logements pour seniors à énergie positive et réduction de carbone, lancée par le Logis familial, vont démarrer cette année. Ces logements de plain-pied de type T3 avec garage et jardin seront labellisés E3C1. Ils seront construits rue du Docteur-Prodhomme et livrés en 2022.

Les occupants de ces logements auront la possibilité de souscrire à des services proposés par la résidence Pierre-le-Noal. Toutes les personnes intéressées peuvent se renseigner à la mairie ou auprès du Logis familial. Sur le même site, l'ancien presbytère a été restauré et accueille depuis le 22 février 2020 la maison des assistantes maternelles (MAM). La mairie souhaite créer un pôle multigénérationnel.

Démolition d'une résidence HLM

La démolition de 24 logements collectifs de la résidence appartenant à la Sagim, située chemin des Près, interviendra le 26 février. Des places de stationnement ainsi que des espaces verts seront créés.

Travaux rue de la Roche

Des travaux de réhabilitation du réseau des eaux usées ont commencé lundi dans la rue de la Roche. Ils



La démolition de 24 logements collectifs de la résidence située chemin des Près, interviendra le 26 février. | PHOTO: QUEST-FRANCE

devraient durer environ sept semaines

Travaux au lac de Rabodanges

Les travaux au lac de Rabodanges ont commencé la deuxième semaine de janvier, ils concernent dans un premier temps tous les réseaux. Il faudra dix-huit mois de travaux avec une pause pour la saison touristique à l'été 2021 pour que l'on puisse profiter du site. Un sentier pédestre sécurisé, aménagé de passerelles sera créé également.

L'embarcadère pour le bateau croisière Le Val d'Orne changera de place pour s'installer sur la partie basse du terrain du club MCBN.

Des logements sur 4 ha

Une parcelle de 4 ha constructibles appartenant à la mairie va être aménagée avec des logements individuels locatifs pour des familles ainsi que des logements en accession à la propriété.

Le démarrage des travaux est prévu pour le début de 2022.